
【傍聴用】

発言月日 順序

1 山 田 洋 子

2 中 尾 利 香

3 氣 田 量 子

4 中 嶋 秀 一

5 櫻 田 百 合子

6 斉 藤 重 美

7 今 泉 信 明

8 笹 渕 峰 尚

9 工 藤 正 廣

10 小笠原 良 子

11 野 月 一 博

12 堰野端 展 雄

13 山 端 博

14 久 慈 年 和

15 石 橋 義 雄

16 戸 来 伝

備　考

　１．会議は、午前１０時から開かれる予定です。

　　　１人の持ち時間は１時間となっています。

　２．通常は、午前２人となりますが、時間の都合により

　　　午前３人となる場合もありますのでご了承願います。

〔問い合わせ先〕

　　十和田市議会事務局

　　TEL 0176-51-6781

一 般 質 問 に お け る 発 言 順

氏　　　　名

９月８日(水）

９月９日(木）

９月10日(金)



№1  

通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

１ ２
一問
一答 山　田　洋　子 1. 小中学校の健康診断 (1) 健診結果の状況は。

について (2) 健診後の受診の状況について

2. 奨学金返還支援制度 (1) 導入している県内市町村について

について (2) 若者の定住促進のため制度を設けることについて

3. 防犯・防災について (1) 防犯カメラについて

①設置台数と条件について

②管理について

③設置の効果について

(2) 同報系防災行政無線について

①緊急時の対応について

２ ５ 一問
一答 中　尾　利　香 1. （仮称）公共交通 (1) バスターミナルの需要をどの程度見込んでいるのか。

拠点の整備について (2) 整備されることによる効果をどのように考えているか。

(3) 周辺道路の混雑は、どの程度見込んでいるのか。

(4) 停留所のほかに待合室、トイレ、案内窓口、駐車場など

は整備されるのか。

2. 道の駅とわだの (1) 設置者について

ドッグランについて (2) スペースや施設内容はどのようなものか。

3. 小中学校施設の備品 (1) 学校の机、椅子は何年で更新しているのか。

管理について (2) 修繕、購入の年次計画はあるか。

4. 伝統芸能の保存、 (1) 市内の伝統芸能の継承はどのようになっているか。

後継者の育成に (2) 後継者の育成は、小学校の統合により難しくなっている

ついて と思うが、円滑に進んでいるか。

5. スケートボード (1) 市内の競技人口を把握しているか。

パークの設置につ (2) オリンピックを機に大会が行えるようなパークを設置する

いて 考えはないか。

３ ９ 一問
一答 氣　田　量　子 1. コロナ対策について (1) 検査キットの購入や検査費用への補助について

(2) 保育関連従事者への慰労金について

2. ＨＰＶワクチン接種 (1) 積極的勧奨を差し控えていた間の希望者への接種補助

について 対応について

3. 視覚障がい者への (1) 網膜色素変性症の暗所視支援眼鏡の日常生活用具認定に

支援について ついて

4. 通学路について (1) 危険箇所の点検、整備等の予算措置について

４ ４ 一問
一答 中　嶋　秀　一 1. 財政について (1) コロナ対策に伴う歳出増による市の財政状況は。

2. 畜産行政について (1) みらいグローバルファーム株式会社の開業について

①農家への情報提供を行っているか。

②キャトルステーションを活用した地域内一貫経営に

　対する市の方針は。

3. 十和田湖ひめますの (1) 安定確保の方策は。

安定供給について (2) ブランド化の取組について

4. 国立公園満喫プロ (1) 休屋の廃屋撤去の進捗状況は。

ジェクトについて (2) 宇樽部の廃船撤去の進展は。

(3) 宇樽部または子ノ口に大型駐車場を整備する考えは。

令和３年第３回十和田市議会定例会一般質問通告一覧表
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５ ８
一問
一答 櫻　田　百合子 1. 外郭団体について (1) 活動内容について

(2) 市の関わり方について

(3) 各団体との協議内容について

(4) 今後の対応について

2. 小中学校のコロナ (1) 今後の新たな感染防止策について

感染防止策について

3. 中学校の制服の自由 (1) 現在の女子用スラックス採用校について

選択制について (2) 制服の在り方の決定権について

(3) 市内全中学校での女子用スラックス採用について

4. 相撲場の整備に (1) 整備に向けた現在の取組状況について

ついて

６ １０ 一問
一答 斉　藤　重　美 1. 市道脇の草刈りに (1) 作業に使用する機械購入費へ補助する考えは。

ついて (2) ボランティアで作業中に発生した事故への市の対応は。

2. カメラの設置につ (1) 鳥獣被害対策のために、設置する考えは。

いて

3. 同報系防災行政無線 (1) 火災、事故等の情報を発信する考えは。

の情報発信について

７ ３ 一問
一答 今　泉　信　明 1. 教育行政について (1) 学校施設の老朽化への対応について

(2) 無形文化財の継承に支援する考えは。

2. 一般行政について (1) 米田小学校跡地の管理について

(2) 現在の市の組織体制について

(3) 平成22年度以降、採用10年以内の市職員の中途退職に

ついて

①人数について

②理由について

3. 再生可能エネルギー (1) 小水力発電の推進について、市の考えは。

について (2) 市有地に太陽光発電設備を設置する考えは。

８ １ 一問
一答 笹　渕　峰　尚 1. ウィズコロナの対応 (1) 経済・雇用への影響について

について (2) 自粛緩和の目安について

(3) 自治体間の連携について

2. 学校教育について (1) コロナ禍における学校の諸問題について

(2) ＧＩＧＡスクール構想の進捗状況について

(3) 授業でのＳＤＧｓへの取組について

3. 一般行政について (1) 行政のデジタル化について

①進捗状況について

②市の考えについて

4. グリーン成長戦略に (1) 取組状況について

ついて (2) 企業と連携し取り組む考えは。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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９ １４
一問
一答 工　藤　正　廣 1. 犯罪被害者支援に (1) 犯罪被害者条例の制定について

ついて

2. 道路整備について (1) レストランペリカン付近の整備について

(2) 市道前谷地６号線の整備について

3. 環境行政について (1) 食品ロス対策について

(2) ごみ減量化対策について

(3) 市内にごみとなるものを持ち込まない運動の推進について

１０ ６
一問
一答 小笠原　良　子 1. 新型コロナウイルス (1) 15歳以下のワクチン接種について

感染症対策について ①抗体検査後に接種を実施する考えは。

(2) コロナ禍の影響による精神疾患に対しての相談窓口に

ついて

(3) 中央病院の医療体制の現状について

2. 惣辺放牧場周辺への (1) 進捗状況について

風力発電設置計画に (2) 市のメリットについて

ついて (3) 景観への配慮について

(4) 十和田古道の保全への影響について

3. 加齢性難聴者に対す (1) 住民税非課税世帯の高齢者へ補聴器購入の補助をする

る支援について 考えは。

１１ ２０ 一問
一答 野　月　一　博 1. 地方創生について (1) 十和田市で地方創生を推進するための組織を立ち上げる

考えについて

(2) 交流人口を増やす取組について

(3) 集落支援員を設置する考えについて

(4) 近隣市町村との関係について

2. 教育行政について (1) オリンピック・パラリンピックの取組を教育に生かす

考えについて

(2) オンラインによる幼児期から一貫した英語教育の導入に

ついて

(3) 国際交流派遣事業を実施する考えについて

(4) 子供たちが誇れる街にするための方策について

(5) 小中学校での感染防止の取組の現状と課題について

(6) 子供たちのコロナ禍によるストレスについて

(7) コロナ禍の子供の貧困問題について

3. 一般行政について (1) 旧新渡戸記念館問題の進捗について

(2) 市でテレワークを実施する考えは。

(3) 基金残高の過去５年間の推移について

(4) 来年度の予算編成の方針について

(5) 周辺自治体との合併等について

(6) 民間の経営理念等を導入する考えは。

(7) 今後の公共施設の維持管理費について

(8) 民生費の確保について

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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１２ １３
一問
一答 堰野端　展　雄 1. 新型コロナウイルス (1) 市独自の対策について

感染症対策について

2. 中央病院の運営に (1) 働き方改革の取組状況について

ついて (2) 入院日数の考え方について

(3) トモセラピーの利用状況について

3. 令和３年度予算につ (1) 家畜市場システム機能維持対策事業を予算化した経緯に

いて ついて

１３ ７
一問
一答 山　端　　　博 1. 道路行政について (1) 市道前谷地６号線について

①地域から歩道整備の要望を以前から受けていると思う

　が、市の考えを問う。

②交差点を含む当該路線の過去10か年の事故発生件数を

　問う。

③当該路線は通学路に認定されているか。

④交差点を含む当該路線の安全対策について

１４ １１ 一問
一答 久　慈　年　和 1. 防災行政について (1) 土砂災害対策について

①土砂災害警戒区域の表示は。

②盛土の危険地区は。

(2) 十和田火山の災害対策について

2. 合葬墓の建設につ (1) 現在の検討委員会結果について

いて ①設置場所は。

②今後の計画は。

3. 教育行政について (1) 男女混合名簿の導入について

①県内他市の混合名簿導入状況は。

②混合名簿を導入する考えは。

(2) 児童生徒のコロナ対策について

①教職員のワクチン接種状況は。

②児童生徒へのコロナ対策は。

１５ １５ 一問
一答 石　橋　義　雄 1. 財政運営について (1) 次年度の予算編成について問う。

(2) 予算調整の際のやり方について問う。

(3) 交付金と補助金の違いについて問う。

2. 土木行政について (1) 地域高規格道路実現に向けての取組状況について問う。

(2) 市道や都市計画道路等道路整備における市の考え方に

ついて問う。

(3) 道路整備用地に係る農振除外の考え方について問う。

3. スポーツ行政につ (1) 相撲場の整備について

いて ①整備の進捗状況について問う。

②建設の際の充当財源見込みについて問う。

③建設場所及び規模等全体構想について問う。

１６ ２１ 一問
一答 戸　来　　　伝 1. 中央病院の経営状況 (1) 平成21年度以降の累積欠損金について

について (2) 医師の確保について

2. 一般行政について (1) 令和３年度重点項目の進捗状況について

(2) 公文書の取扱いについて

3. 道路行政について (1) 市道相坂折茂線周辺の整備について

(2) 通学路の安全確保について

発 言 事 項 発 言 の 要 旨


